

Rezension

zu „Seelenkrieg – Der verlorene Garten“, Christian Geiß, Neufeld Verlag 2015

„Der Roman „Seelenkrieg“ spricht sowohl Personen mit einem christlichen Hintergrund als auch Leser, die sich generell für spannende Krimis oder den Kampf zwischen Gut und Böse interessieren, an. Die fiktive Art der Erzählung weckt beim Leser Interesse, sich intensiver mit dem christlichen Glauben auseinanderzusetzen. Das Buch baut ab der ersten Seite einen Spannungsbogen auf, der über die ganzen 250 Seiten besteht. Besonders die Beschreibung der Kreuzigung und Auferstehung ab Seite 135 fand ich sehr gelungen.“

Florian Fürst, Pastor Ecclesia Neumarkt (BFP Bund)